

Soldados uruguayos heridos en el Congo regresan al país y son atendidos en el Hospital Militar tras su traslado

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 103
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/soldados-uruguayos-heridos-en-el-congo-regresan-al-pais-y-son-atendidos-en-el-hospital-militar-tras-su-traslado_17260.php

**SOLDADOS URUGUAYOS
HERIDOS EN EL CONGO
REGRESAN AL PAÍS Y
SON ATENDIDOS EN EL
HOSPITAL MILITAR TRAS
SU TRASLADO**

Principal

Soldados uruguayos heridos en el Congo regresan al país y son atendidos en el Hospital Militar tras su traslado

Soldados uruguayos lesionados en la misión de paz en el Congo regresan al país y reciben atención médica en el Hospital Militar tras su arribo.

Repatriación de Militares Uruguayo Heridos en el Congo

Este domingo, alrededor de las 9:45, llegaron a Uruguay los dos militares que fueron repatriados desde el Congo.

Se trata del Sargento Diego Ferreira y el Soldado Jhon Patrón, quienes habían sufrido heridas durante un ataque ocurrido días atrás, en medio de una tregua establecida con el grupo rebelde M23. Ambos soldados fueron trasladados en ambulancia de Sanidad Militar al Hospital Militar, donde serán evaluados por personal médico.

Está previsto que reciban la visita del Comandante en Jefe del Ejército, Mario Stevenazzi, durante la tarde.

De acuerdo a la información proporcionada por el Ejército en su momento, Ferreira había sido herido por una bala en el tobillo izquierdo, mientras que Patrón presentaba lesiones de bala en ambas manos.

Sin embargo, se precisó que ambos estaban "fuera de peligro". En un comunicado emitido el pasado jueves, el Ejército explicó que "los plazos de recuperación médica" de los soldados "exceden los plazos establecidos por la ONU para su permanencia en el área de misión", lo que justificó su repatriación. En el último informe del Ejército, publicado este sábado, se indicó que el Sargento Adrián Fernández "permanece en CTI del Hospital Nivel IV en Uganda", aunque mostrando "pequeñas señas de evolución".

Además, se está evaluando por parte de Naciones Unidas la posibilidad de enviar a Goma, vía vuelo comercial, a doce integrantes del contingente entrante, con el objetivo de iniciar las tareas de relevo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SOLDADOS URUGUAYOS HERIDOS EN EL CONGO REGRESAN AL PAÍS Y SON ATENDIDOS EN EL HOSPITAL MILITAR TRAS SU TRASLADO

Soldados uruguayos heridos en el congo regresan al pais y son atendidos en el hospital militar tras su traslado

Tags

sargento, soldados, lesionados, ferreira, militares, heridos, uruguayos, uruguayo, militar, domingo, reciben, regresan

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Dos soldados uruguayos heridos en una misión en el Congo desembarcaron en nuestro país y ya se encuentran siendo atendidos en el Hospital Militar*
- 4.8 *** *Stevenazzi confirma el estado de salud de los soldados procedentes del Congo y anuncia la inminente llegada del cuerpo de Álvarez*
- 4.5 *** *Soldados uruguayos en misión en el Congo: el Ejército asegura que cuentan con reservas adecuadas de alimentos y agua para los próximos días*
- 4.1 *** *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*
- 4.0 *** *El domingo por la mañana, Uruguay recibirá a dos de los militares que resultaron heridos en su misión en el Congo*
- 3.6 *** *El Ejército confirma que el sargento herido en el Congo será sometido a una nueva intervención quirúrgica*
- 5.0 *** *Militar salteño pasa por cirugía y continúa en estado crítico en el Cti*

4.4 * *El emotivo mensaje de la esposa del sargento uruguayo lesionado en el Congo: "Enfrenta esta lucha con valentía"*

3.9 * *Militares uruguayos lesionados en el Congo regresarán al país en los próximos días para recibir atención médica*

3.8 * *A pesar del alto el fuego establecido, otros dos efectivos uruguayos sufrieron heridas en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo